

G I P U Z K O A

Nace Gizalde, asociación guipuzcoana de voluntariado y las ONGs/2. Alegiako Udalak ez du bat egin nahi izan gaur presoen alde egingo den manifestazioarekin/5.

► DONOSTIA

Nueva propuesta para la biblioteca

■ Etxezarreta plantea trasladarlo a los bajos del ayuntamiento. ■ EA y PP rechazan la propuesta del edil de Cultura. ■ Le piden seriedad y rigor.

La propuesta de Ramón Etxezarreta de trasladar los servicios de préstamo, hemeroteca y sala de consulta de la biblioteca central a los bajos del ayuntamiento ha recibido las críticas de EA y PP. Su socio de gobierno le pide que realice un planteamiento «serio» y le acusa de ir «a salto de mata».

X. ARAMENDI

Etxezarreta dio a conocer la propuesta a través de un medio de comunicación y uno de sus socios de gobierno, EA, afirmó que se enteraba de esa manera de la propuesta. Josu Ruiz, concejal delegado de Turismo y Promoción Externa, ha denunciado «la falta de seriedad y rigor» del concejal de Cultura Ramón Etxezarreta, «ya que con su propuesta para ubicar diversos servicios de la biblioteca municipal en los bajos del ayuntamiento demuestra que va 'a salto de mata' y que carece en absoluto de una mínima planificación para ofrecer una solución digna al emplazamiento de la biblioteca».

Ha recordado que «la remodelación de los bajos de la casa consistorial fue aprobada gracias a una enmienda al presupuesto introducida por EA y consentida con los partidos del tripartito municipal, con el fin de dar continuidad a la función que desempeñaba hasta el momento este espacio. Una función que no es otra que la sala de exposiciones y lugar de celebración de todo tipo de eventos lúdicos, dirigidos tanto a los donostiarra como a los visitantes».

Josu Ruiz estima que «el plazo que ha recorrido Etxezarreta para ubicar la biblioteca municipal demuestra que adolece de una manifiesta falta de plani-



La biblioteca central no reúne las condiciones adecuadas.

ARCHIVO

ficación. Primero —ha recordado Josu Ruiz— desplazó a los alumnos de la Escuela de Música y Danza de los locales de la Sociedad de Fomento para destinarlos a diferentes servicios de la biblioteca. Ahora afirma que no es un lugar idóneo. Después nos planteó emplazarla en el mercado de San Martín o en San Bartolomé, aunque también se ha barajado el Palacio Goikoa, el edificio del Gobierno Vasco de la Plaza Lasala y el Euskal Txoko».

Sin consenso

El edil señala que «cuando las obras de los bajos del ayuntamiento están llegando a su fin como salón de exposiciones, parece que al concejal socialista se le ha encendido la bombilla y ha tenido la brillante idea de colocar varios servicios de la biblioteca en esta área, sin contar con el consenso de sus socios de gobierno». En este sentido, Ruiz ha

indicado que el concejal de Cultura realizó esta propuesta en la Comisión de Seguimiento del Tripartito «pero lo cierto es que no la tomamos en consideración porque se caía por su propio peso».

El concejal de Turismo ha emplazado a Etxezarreta a que «realice una propuesta seria y factible para ofrecer a los ciudadanos un emplazamiento digno y definitivo para la biblioteca».

El PP también afirma que «no es serio andar lanzando propuestas cada dos por tres, sobre todo cuando todavía no están definidas las funciones y los usos que se le van a dar a este equipamiento cultural». En este sentido, Azpíroz ha recordado la labor que tiene todavía pendiente la comisión especial de trabajo que se propuso de cara a estudiar «no sólo las ubicaciones, sino el funcionamiento de la biblioteca, sus usos, objetivos, medios y recursos que se emplearán. Como ya dijimos en su día, en función

de los resultados y conclusiones que salieran de esta comisión buscaríamos una ubicación».

La representante del PP ha señalado que «con esta nueva idea del Patronato de Cultura, ya son varias las ubicaciones que se han propuesto para emplazar la biblioteca municipal, sin estudiar a fondo el futuro de este equipamiento. No es serio, ya que consideramos que este tema debe reunir mayor consenso por parte de los partidos políticos y se debería haber consultado antes entre diversos grupos».

El PP señala que «la remodelación de los bajos del Ayuntamiento ha supuesto una importante inversión de dinero, como para que ahora nos digan que se va a instalar la biblioteca municipal en ellos, una vez que las obras están ya en marcha. Los bajos están orientados a la organización de exposiciones y eventos de características similares».

Menor subida del salario de los trabajadores municipales

EGIN

Los trabajadores municipales tendrán una subida del 2,1% del salario a partir de este mes, a tenor de lo expresado ayer por Enrique Arana. El concejal de EA informó ayer que el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco ha suspendido la decisión plenaria por la que se decidió aplicar un aumento. Concretamente, se había decidido subir el 2% el primer semestre de este año y el 3% a partir de julio. Por su parte, el año pasado el aumento fue del 1% y 20.000 pesetas lineales.

Este convenio fue aprobado para los años 1997, 98 y 99, en contra de lo acordado por el Gobierno de Madrid de congelar los salarios. El Gobierno de Madrid presentó un recurso contra el convenio del Ayuntamiento de Donostia.

Reunión

Arana anunció que el tema se tratará en la reunión del próximo martes para fijar la subida para este segundo semestre. «La comisión de gobierno tiene que tomar una decisión de cara a la nómina del mes de julio y de forma cautelar dispondrá una subida del 2,1% —explicó—. La media anual de aumento prevista era del 2,5% y ahora será un 0,4 menos».

El convenio afecta a todos los trabajadores, excepto los de los Patronatos y sociedades municipales.

La decisión que sí adoptó el tripartito ayer fue el de conceder un aplazamiento del pago del canon correspondiente a 1998 y 1999 a la empresa Bretxa 2000. «Las razones aducidas por la empresa es que ha realizado fuertes inversiones y que las excavaciones arqueológicas han ocasionado costes adicionales», dijo Arana.

La comisión de gobierno permitirá que el pago se realice en un período de diez años y Arana señaló que esta medida «ya se ha puesto en marcha en otros proyectos, con lo que se está convirtiendo en legal».

En busca de la nueva ubicación

X.A.

El deterioro del edificio que alberga la biblioteca central obliga a realizar un traslado. La situación de la estructura ha empeorado mucho y no reúne las condiciones necesarias para acoger todos los servicios que requiere. El hecho de que sea de interés histórico-artístico hace que no se puedan llevar a cabo modificaciones y el tema se agrava más.

Un informe redactado por Susana Soto, responsable de la biblioteca, en octubre pasado daba

cuenta de los problemas con los que se encuentran y otro posterior redactado por los arquitectos aconsejaban eliminar algunas secciones. Por ello, se había decidido trasladar varios servicios a las antiguas dependencias del Centro Informático Municipal, a la espera de que se encontrara una solución definitiva.

El problema ha surgido al desestimar los técnicos la ubicación provisional de los locales

de la calle Camino. Los principales inconvenientes son su distribución en dos plantas, la dificultad de acceso para minusválidos debido a la existencia de escaleras, así como el espacio disponible, que sólo permite albergar el servicio de préstamo.

Etxezarreta defiende la ubicación de los bajos del ayuntamiento por estar en una zona transitada y de gran atractivo. En el actual edificio quedaría el fondo histórico, tanto de libros como de prensa antigua.

IRUBERIS

GRANDES REBAJAS

Primavera-Verano

TALLAS 46 a la 60

Pº de los Fueros, 3 • 22 943 42 50 86 • DONOSTIA